

R7.10.10(金) 幼児部保育ドキュメンテーション

～運動会ごっこ 13～

たましり

各種目の出場選手を紹介します

お子さんがどの種目に出るか確認してくださいね！

※今日欠席のお友達には明日確認します！



かごの近くで
投げよう！



かごを狙って
どんどん投げるよ！

つなひき



タイヤひっぱりみたいに
足を後ろにしてひっぱる



力が強い→普通→強い
の順番にしてみよう

タイヤひっぱりとリレーはこれまで年長組が取り組んでいた種目ということもあり、子ども達の勝負にかける思いがより強く、作戦や順番などを入念に確認してきました！！

タイヤ
ひっぱり

最強の三人組で
勝とう！



リレー



最後の3人を
速い人にして
勝つ！

速→普→速にして
みんなでカバーして
いこう！

本気の顔&
腕をいっぱい振る！



～担任から学年種目への思いをお伝えします～

★年少組 (親子競技&ダンス)

初めての運動会。この2週間、たくさんの中での初めての体験をし、やってみたらおもしろかった！もう一回やりたいな！そんな思いもたくさん感じた年少組。年中長さんに刺激を受け選択種目に意欲的に取り組む姿もありました。明日はたくさんのお客様にドキドキしたりはしゃいだりする姿もあるかと思いますが、それも素直な思いの表れとして温かく受け止めていただければ幸いです。また親子競技やダンスは、触れ合いを大切にした内容になっていますので、お子さんに大好きな思いを抱っこやぎゅ～＼などスキンシップで伝えてあげてくださいね。

ダンスの最後には・・・？内緒

運動会中の保護者の方の付き添いのご協力をいただきましてありがとうございます。
よろしくお願いします。

年中組 (サーキット)

子ども達の遊びから始まった「サーキット迷路」。数名がやっていた遊びから学年全体へ“楽しい！”が広がっていき、「運動会でやりたい！」という年中組の共通の目的へ変わっていきました。

考えを出し合う中で「みんなのアイディアが合わさるとこんなに素敵な迷路になるんだね」という経験をしたり、「重いものもみんなで持てば運べるね」と気づいたり、友達とのかかわりが広がってきたからこそ育ちです♪

自分達で作る迷路なので、明日もしかすると道が繋がらずどうしよう…なんて場面も見られるかもしれません、考えたり相談したりする、「今」の年中組の成長の姿を保護者の皆さんも「ここからどうすんだ？」とワクワクした気持ちで見守っていただけたらと思います♪
34名みんなでゴールを目指して頑張るぞ！えいえいお～！！

年長組 (バルーン)

これまで一緒に遊んだり時にはケンカをしたり…とたくさんの時間を38人の仲間と一緒に過ごしてきました。長い時間を共にしてきたからこそ大きくなっている”絆”や”団結力”をバルーンを通して見てもらえたと 思います。

今回選んだ曲はAqua Timezの「虹」。子ども達のお気に入りの歌は”虹”が入っている物が多い＆お家の方にも「懐かしいなあ♡」と楽しんでもらいたいと思い選びました。また歌詞の中にある『大丈夫だよ』も子ども達に向けたメッセージとして気に入っているポイントの一つです。

練習の時から技が成功すると大喜びするほど楽しい種目になっています。明日は様々な技を披露する予定ですので、ぜひ大きな拍手をお願いします！

作戦会議や必要な道具の準備が整ってきたことで日に日に気持ちが

高まっている子どもたち。明日はたくさんのお客さんを前に
緊張などの姿も見られるかもしれません、これまでの過程や当日の姿を
受け止めていただき、自信に繋げていけたら…と思っています。

明日、晴れますように…！お待ちしています！！

